



Pressemitteilung

NRW-Wirtschaft im Wandel: Wirtschaftsministerin Mona Neubaur ehrt Preisträger aus Nordrhein-Westfalen

Preisverleihung des Wettbewerbs „NRW – Wirtschaft im Wandel“

Berlin/Düsseldorf, 19. Oktober 2022 – Mit einem feierlichen Empfang im Konferenzzentrum der Rheinischen Post wurden heute die Preisträger des Unternehmenswettbewerbs „NRW – Wirtschaft im Wandel“ geehrt. Es wurden neun zukunftsweisende Unternehmen ausgezeichnet, die den wirtschaftlichen Transformationsprozess in NRW aktiv mitgestalten und vorbildlich zeigen, wie mit Innovationskraft erfolgreicher Strukturwandel betrieben werden kann. Mit dem Sonderpreis „NRW-Wandler“, der an eine herausragende Unternehmerpersönlichkeit aus NRW geht, wurden dieses Jahr Dr. Markus Miele und Dr. Reinhard Zinkann, Geschäftsführende Gesellschafter der Miele & Cie.KG, ausgezeichnet.

Mona Neubaur, Ministerin für Wirtschaft, Industrie, Klimaschutz und Energie des Landes Nordrhein-Westfalen und Schirmfrau des Wettbewerbs, sagte: „Die Preisträgerinnen und Preisträger gehen mit viel unternehmerischem Mut und Kreativität neue Wege. Egal ob Start-up, Handwerksunternehmen oder Großkonzern: Alle Gewinnerinnen und Gewinner tragen in beeindruckender Weise dazu bei, Nordrhein-Westfalen auch in Zeiten multipler Krisen zu einem zukunftsfähigen Wirtschaftsstandort weiterzuentwickeln. Unser Land steht vor der großen Herausforderung der Transformation in Richtung Klimaneutralität und Nachhaltigkeit. Damit wir unsere ambitionierten Ziele erreichen, brauchen wir genau solche Unternehmerinnen und Unternehmer, die Verantwortung übernehmen und ein Vorbild für andere sind.“

Diese neun Unternehmen durften heute ihre Auszeichnung entgegennehmen:

Kategorie Startup:

- Corevas GmbH & Co. KG
- Illucens GmbH
- Installion GmbH

Kategorie Handwerk und kleine Unternehmen

- Bäckerei Verweyen GmbH & Co. KG
- Joseph Küpper Söhne GmbH
- PPACKS Sales GmbH
- SBRS GmbH

Kategorie Mittelstand und Konzern

- Covestro AG
- Igus GmbH

Sonderpreis NRWandler

Dr. Markus Miele und Dr. Reinhard Zinkann



Weitere Informationen zu den ausgezeichneten Unternehmen und zum Wettbewerb finden Sie [hier](#).

Über den Wettbewerb

Die Wirtschaft im bevölkerungsreichsten Bundesland hat sich in den vergangenen Jahrzehnten modern und vielfältig aufgestellt. Dabei fordert und fördert der andauernde Strukturwandel von Unternehmen aller Branchen kreative Unternehmensstrategien, den Einsatz neuer Technologien und die dynamische Anpassung von Produktionsbedingungen. Diese Kreativität wird durch den Wettbewerb „NRW - Wirtschaft im Wandel“, ausgetragen von der Initiative „Deutschland - Land der Ideen“, der Rheinischen Post und dem General-Anzeiger Bonn, transparent und soll zur Nachahmung anregen. Neben dem regionalen Förderer Deutsche Bank sind die Wirtschaftsprüfungsgesellschaft PricewaterhouseCoopers (PwC), die Organisationsberatung Kienbaum, die Zurich Versicherung sowie RWE Partner des Wettbewerbs.

Über die Initiative „Deutschland - Land der Ideen“

Ideen sind Deutschlands wertvollster Rohstoff, ein Garant für eine lebenswerte Zukunft. Daher sucht die Initiative „Deutschland - Land der Ideen“ gute Ideen und Menschen, die sie umsetzen. Sie macht diese sichtbar, würdigt und vernetzt sie. Durch Begegnung und Vernetzung schafft die Initiative ein Klima, in dem aus Ideen Innovationen werden

Pressekontakt

Deutschland - Land der Ideen
Birge Amondson

presse@land-der-ideen.de

www.land-der-ideen.de

www.facebook.com/deutschland.landderideen

www.twitter.com/Land_der_Ideen